

QUOI DE NEUF ?



EDITO

Oui, le maintien du lien entre collègues est bien la valeur essentielle qui nous rassemble, la raison fondamentale d'exister de notre association. J'ai encore eu le plaisir de le constater lors de ma rencontre avec des adhérents dans trois régions Occitanie, Bourgogne-Franche-Comté et Ile-de-France. A chaque fois, j'ai fait le même constat : des visages rayonnants de la joie des retrouvailles, joie que j'ai partagée puisque j'ai pu ainsi retrouver des collègues croisés à un moment de mon parcours professionnel. Cette démarche de rencontres en région fait partie des orientations de l'année 2019.

Le nouveau site que nous vous proposerons début 2020 permettra de renouveler la vitrine de notre association. Il sera le reflet de la vie locale et facilitera l'interface entre le niveau local et national. C'est également le sens de la délégation budgétaire que nous souhaitons développer vers les régions : aider concrètement dans le financement des rencontres, et ainsi soutenir les initiatives locales.

La fin de l'année approche, aussi, permettez-moi de souhaiter à chacun et à ceux qui vous sont chers le meilleur pour l'année 2020 et la poursuite du développement de notre association grâce à la participation de chacun.

Bien cordialement

François Cocquebert,

Président

DECEMBRE 2019
17 ÈME ÉDITION



CHANGEMENT D'OPÉRATEUR ET REFONTE DE NOTRE SITE INTERNET

Le compte à rebours est commencé

Comme acté lors de notre dernière assemblée générale, nous préparons la refonte de notre site internet. Nous avons passé un contrat avec le nouvel opérateur "Asso connect".

Les membres du bureau sont mobilisés, nous avons un peu moins de 60 jours pour construire le nouveau site mais pas seulement car le logiciel "tout en un" va nous permettre de gérer plus facilement l'association :

- nouveau site, plus attractif et facilement accessible sur tous les supports numériques (téléphone, tablettes...)
- gestion des adhérents et comptabilité intégrée
- facilité pour les envois de mailings, messages, newsletter



Début janvier 2020 - Ouverture de notre nouveau site

Nous solliciterons certains d'entre-vous dans une phase test et si vous avez des connaissances et compétences de web-master, n'hésitez pas à nous rejoindre dans cette aventure.

Rétrospective sur de belles rencontres régionales ce second semestre



3 jours au pays de la lavande pour Ghislaine et Bernard - Anne et André - Nicole et Georges - Gisèle et Roger - Chantal et Henri. Des "compères" qui aiment à se retrouver régulièrement.



Gondremer et théâtre du peuple de Bussang pour nos amis du grand est - ARPE et ANR-AFPA
Le théâtre du Peuple est un édifice construit entièrement en bois pouvant accueillir jusqu'à 900 personnes. La voûte forme un véritable navire retourné. Le fond de scène s'ouvre quant à lui sur la forêt Vosgienne, et les acteurs se trouvent à certains moments directement dans la nature.



Vingt bourguignons et francs-comtois ont participé à une journée à Dole, agrémentée par une visite de la maison natale de Pasteur, un repas dans une cave voûtée et la visite du centre historique de la ville. Notre président François Cocquebert était présent et porteur d'encouragements auprès des adhérents dynamiques de ces deux régions .

Rendez-vous en Anjou - une sortie nationale appréciée

Ce sont 30 participants qui se sont retrouvés sur les traces des Plantagenets en Anjou en septembre.

Vous retrouverez le reportage photos sur notre site. Ci-dessous, un aperçu des trésors de cette région : ville de Baugé, d'Angers, tapisserie de l'Apocalypse, musée Jean Lurçat, Saumur, l'Abbaye de Fontevraud... Une "conférence théâtralisée" réalisée et interprétée par Gérard Brosset a retracé remarquablement un pan d'histoire de cette royauté.



Prochaines rencontres

A la parution de ce troisième numéro "Quoi de neuf" deux rencontres à caractère national sont complètes:

Martinique : Le séjour du 28 janvier au 4 février 2020 affiche complet

Croisière sur le Rhin : Le séjour du 13 septembre 2020 est complet depuis 6 mois

D'autres rencontres régionales sont réalisées comme une soirée théâtre et un repas annuel pour les franciliens. La visite de l'Unesco en partenariat avec l'ANR/AFPA le 23 janvier est complète.

D'autres initiatives locales, départementales, régionales sont en préparation nous pourrons vous en informer au fur et à mesure.

De nouvelles perspectives en région Auvergne-Rhône-Alpes

Notre président a eu l'honneur et le grand plaisir de signer avec Pascal BLAIN, directeur régional de Pôle emploi Auvergne-Rhône-Alpes, un avenant à notre convention de partenariat faisant de notre association le prestataire en charge des séminaires de préparation à la retraite proposés à nos collègues dans cette région.

A l'aide d'un support pédagogique que nous avons construit et expérimenté en juin dernier, nous abordons les différents axes de ce que représente l'accès à la retraite : "une nouvelle étape de vie à construire". Le déroulement de la journée s'appuie sur un montage vidéo réalisé par nos soins.

"Pour notre association, c'est une nouvelle marche que nous gravissons: nous devenons plus visibles dans le paysage institutionnel.

C'est un enjeu pour l'association mais aussi pour les deux collègues lyonnais qui ont accepté d'assurer l'animation des quatre sessions prévues en 2020. Je les en remercie, leur redis qu'avec le bureau, je serai à leurs côtés pour réussir. Je suis sûr que, grâce à leur engagement, l'évaluation qui sera faite au terme de l'année nous donnera raison d'avoir osé nous lancer dans cette aventure."

François Cœquebert



A noter sur votre agenda

Notre prochaine Assemblée générale se tiendra le lundi 27 janvier 2020 à l'auditorium de la Direction générale de Pôle emploi à la Porte des Lilas.



Les membres du conseil d'administration vous adressent leur fidèle amitié